



4 Pièces

56 m²

Réf. 3817-5167802

864 000 €

Val Thorens

Appartement à vendre (73440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez ce superbe appartement 4 pièces, en duplex. Situé au dernier étage, vous bénéficierez d'une vue imprenable sur les sommets environnants. D'une superficie de 56 m² Carrez et 71 m² habitable, il se compose d'une cuisine ouverte sur le séjour avec cheminée, trois chambres dont une en suite avec salle de douche, une salle de bain avec WC, toilettes indépendantes ainsi qu'un balcon. C'est dans une ambiance chaleureuse au coin du feu que vous passerez d'agréables vacances en famille ou entre amis. Ce bien est vendu avec une cave. Un box de parking est disponible en supplément.

Discover this superb 4 room apartment, in duplex. Located on the top floor, you will benefit from a breathtaking view on the surrounding summits. With a surface of 56 sq.m Carrez and 71 sq.m livable, it is composed of a kitchen opened on the living room with fireplace, three bedrooms including one in suite with shower-room, a bathroom with WC, independent toilets as well as a balcony. It is in a warm atmosphere by the fire that you will spend pleasant vacations with family or friends. This property is sold with a cellar.

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

